

total, junto con propósitos que alteran los equilibrios políticos, como puede ser el caso del fortalecimiento del federalismo; la visión de la propuesta modernizadora tiene marcados tintes centralistas, como si la administración pública fuera equivalente a la administración federal.

Por su parte, la Ley del Servicio Profesional de Carrera aprobada y el sistema que de ella deriva no garantiza que su diseño esté libre de oportunismo al pugnar por la permanencia de funcionarios leales al partido en el poder en altos puestos de la administración. Además, Es difícil imaginar cómo se logrará el equilibrio necesario entre regulación central y operación descentralizada. La propuesta no tiene alcances suficientes para transformar la estructura del sistema político administrativo y contribuir a su democratización. Habría que haber iniciado ya una campaña de cambio en la cultura y comportamiento de los funcionarios, lo cual no ocurrirá en los dos años que le quedan a este gobierno. Es importante señalar también que un crecimiento económico cero permite suponer que la iniciativa no contará con el

suficiente respaldo presupuestal. El gobierno decidió obviar la resistencia potencial de la FSTSE, al decidir el limitado universo de funcionarios (aprox. 40,000) que pueden acceder al sistema de carrera, dejando fuera a los funcionarios de base. El esquema del servicio profesional de carrera que emana de la ley introduce mecanismos de control bajo supuestos gerenciales, pero deja intacto el conflicto subyacente entre profesionalización y derechos laborales.

MENSAJE

Dr. Jesús Ancer Rodríguez



La Universidad Autónoma de Nuevo León, consciente del contexto de la globalización, la sociedad del conocimiento, la necesidad de garantizar los más altos estándares de calidad en su labor, la rendición de cuentas y la transparencia, así como del impacto trascendental que representan estos elementos en la educación, asume su responsabilidad y realiza un profundo cambio institucional que consiste en construir un nuevo modelo universitario centrado en el aprendizaje, en el cual la docencia, la investigación, la cultura y el servicio social difundan e

incluyan un sentido social del conocimiento.

La UANL está dispuesta y preparada para cumplir con el rol determinante que le corresponde en el proyecto estatal, como una Institución de Educación Superior con Calidad Internacional, en la que sus trabajos de investigación científica, tecnológica y humanista, sumados a la indiscutible calidad de sus egresados, sigan dando soporte para el desarrollo económico, la competitividad y el bienestar social, y mediante el impulso del proyecto de la Ciudad Internacional del Conocimiento, transforme a Nuevo León y a México.

Es así que nuestra Alma Máter en su labor educativa como factor estratégico para lograr el desarrollo sustentable, forma profesionales universitarios que aporten lo necesario y se desenvuelvan con éxito en las nuevas formas de relación social, de realidades económicas sustentadas en el conocimiento, de profundas transformaciones en la naturaleza del trabajo, la organización de la producción y la gestión pública involucrando todo ello en una compleja sociedad de la información.

La UANL consciente de su vocación y responsabilidad como institución académica asume el compromiso de apoyar al Gobierno del Estado de Nuevo León a afrontar con bases sólidas los grandes desafíos sociales, políticos y económicos que hacen evidente la necesidad de una Nueva Gestión Pública orientada a resultados como la que atinadamente se está llevando a cabo en nuestro estado, misma que implica no solamente un cambio institucional, sino también un cambio cultural con base en la ética y los valores que contribuyan a la dignificación de la función pública y de los servidores públicos.

Es por ello, que la Universidad Autónoma de Nuevo León a través de nuestro Rector, el Ing. José Antonio González Treviño reitera el apoyo al C. Gobernador Constitucional del Estado, Lic. José Natividad González Parás y reconoce las acciones concretas que se están llevando a cabo para generar una transformación de la Gestión Pública mediante prácticas participativas, innovadoras y transparentes en su afán de hacer de Nuevo León un Estado competitivo,

democrático, transparente y al servicio de la sociedad nuevoleonesa.

Sin lugar a dudas, estas memorias de los "Desafíos de la Nueva Gestión Pública" en el marco del Sistema de Profesionalización de la Administración Pública Estatal, serán de gran relevancia en la formación de los servidores públicos con el propósito de brindar una visión general sobre las nuevas tendencias en materia de gestión pública que al llevarlas a la práctica puedan tener un impacto positivo en la comunidad.

MENSAJE Y CLAUSURA

Lic. José Natividad González Parás



El reto de tener un sistema de Gobierno óptimo, eficaz, transparente, democrático, es un reto que proviene de la convicción que desde hace muchos años como maestro universitario, como analista de las ciencias de la administración, como funcionario público, como legislador y ahora como Gobernador, he venido asumiendo con absoluta certidumbre de que no solo es un reto, sino un imperativo de quien tiene la responsabilidad y la atribución de gobernador. De nada sirve un proyecto social innovador, de nada sirve un extraordinario catálogo de buenas intenciones en nuestros marcos normativos, si no tenemos la capacidad en el

ejercicio de la representatividad pública, especialmente en el ejecutivo, de traducir todos estos deseos colectivos, todas estas aspiraciones contenidas en nuestros marcos constitucionales y legales, todos estos planes y programas de Gobierno en hechos concretos, si no tenemos además, la capacidad de hacerlo de una manera eficiente, al menor costo, con la mayor calidad en el servicio que se preste.

De ahí que cuando conversé con el Lic. Alejandro Treviño y con el Presidente del Instituto de Administración Pública de Nuevo León sobre este forum, este encuentro de panelistas; hablamos de la necesidad de confrontar el desarrollo de la misión de la administración pública en Nuevo León con el pensamiento y la experiencia acreditada con el paso de los años en la academia y en la investigación de conocedores de prestigio nacional, de poder plantearles a ellos el modelo de nueva administración que estamos promoviendo e impulsando en nuestro Estado, para que con su ojo visor y crítico, nos ubiquen en el ámbito de las reflexiones, que nos pongan los pies en la tierra, y que nos permitan